

## Minsal asegura que no hay casos autóctonos de dengue en Chile continental

La detección del mosquito *Aedes aegypti* en el principal terminal aéreo del país encendió las alertas sanitarias y **reabrió la discusión sobre la preparación de Chile frente a enfermedades como el dengue**. Sin embargo, desde el Ministerio de Salud recalcaron que, hasta ahora, no existen contagios autóctonos en el territorio continental.

El hallazgo del insecto —vector de dengue, fiebre amarilla, chikungunya y zika— **fue confirmado en enero en bodegas del Aeropuerto Arturo Merino Benítez**, lo que motivó la activación de protocolos de control y vigilancia epidemiológica, además de mantener vigente la alerta sanitaria que se extiende desde Arica y Parinacota hasta la Región de Los Ríos.

**La autoridad mantiene protocolos de control tras detectar el insecto en el aeropuerto. Por ahora, no existe evidencia de transmisión local de la enfermedad.**

Lee la nota completa

**AQUÍ**

